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アジェンダ２１すいたアジェンダ２１すいたアジェンダ２１すいたアジェンダ２１すいた    会議記録表会議記録表会議記録表会議記録表 
 

作成者：石井 

会議名 平成２７年度８月 幹事会 

日 時 平成２７年８月４日（火） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 
幹 事：三輪信哉、水川晶子、伊藤忠征、安本修、松本宝、福井一彦、増田汐里、 

大阪学院大学学生：川畑、山崎  事務局：石井仁美、宮嶋督高 

欠席者(敬称略) 幹 事：池渕佐知子、小田信子、赤阪文生 

議事次第 

１ フラッグシッププロジェクトについて 

２ 地球温暖化問題プロジェクトについて 

３ ＣＯ２ダイエット学校版プロジェクトについて 

４ 自然体験交流センター、中之島熱供給センターの見学報告 ７/７（火） 

５ ニュースレターの印刷方法について 

６ アジェンダ 21 すいたホームページ操作説明会の日程について 

７ 報告 部会、団体、事務局より報告 

予定資料 

１ エコウォーク スケジュール、協賛依頼団体、依頼文書 

２ 地球温暖化問題プロジェクト（案）  

３ ＣＯ２ダイエット学校版（ＨＰ用記事） 

４ エネルギー部会議事録 

議事概要 

会議開催前に環境政策室より「すいた環境連続セミナー」について、説明と参加の依頼

があった。 

【１ フラッグシッププロジェクトについて】 

♢実行委員長の水川さん、実行委員の川畑さんより、決定事項について報告と、チラシ

案について説明があり、以下の意見があった。 

・副題について８月２日の作業部会で４つほどに絞った。メールで幹事に示す。 

・チラシ案にすいたんに服を着せるなど、デザイン変更をしている。使用してよいか、

担当所管に問い合わせ中である。 

・昨年の様子などをチラシに載せるのもいいのでは。 

・５つのポイントでクイズを出し、ポイント全て回ると、答えがわかるしくみ。最終の

集合場所の大阪学院大学で答え合わせやワークショップを行う。 

・１００人が一斉に歩くと、狭い道では混雑する。どうするか。 

・各ポイントを回る順番は自由にしてはどうか。 

・子どもなど、ファミリー参加も可という旨、チラシに書いてはどうか。 

・エコウォークと言いながら、何がエコなのか、分かりにくい。 

・ローソンでのマイボトル体験とか、スーパーの分別回収場所の見学など、考えている。 

・見るべきポイントの説明資料は作成する。 

・協賛依頼は、訪問し、イベントの趣旨を丁寧に説明する方がいい。 
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議事概要 

【２ 地球温暖化問題プロジェクトについて】 

♢三輪代表より、企画案について説明があり、以下の議論を行った。 

・環境省がライトダウンキャンペーンを呼びかけているが、吹田市で取組んでいるのは

公共施設だけ。取組み施設も、吹田市のＨＰではなく、環境省のページから辿らないと

出てこない状況。全国レベルでするものではなく、地域レベルで行う必要がある。 

・身近な所から取り組む。日を決めて、その日、取組む内容を自己宣言してもらう。ま

ず、アジェンダの会員から。 

・秋ごろ、アジェンダのＨＰに取組内容を掲載するとか、から始める。 

 

【3 ＣＯ２ダイエット学校版プロジェクトについて】 

♢福井幹事より出前授業の様子のＨＰ用記事が提出され、授業を行った三輪代表からも

報告があった。 

・現在、子どもや先生からの感想文を待っているところ。感想文が集まってきたら反省

会を行い、次年度に向けて、経過なども入れて報告書としたい。 

 

【４ 自然体験交流センター、中之島熱供給センターの見学報告  

♢村野浄水場の見学会の分もあわせて、ＨＰで報告してもらうよう、エネルギー部会に

依頼した。 

 

【５ ニュースレターの印刷方法について】 

♢印刷方法について、ネット印刷など、安いところを利用するのはいいが、できれば地

元の事業者で頼む。また、カラー印刷でいくらするのかなど、事務局で判断してもらう

こととなった。 

 

【６ アジェンダ 21 すいたホームページ操作説明会の日程について】 

♢エネルギー部会は笹倉さんが担当。自然部会は寺西さん。資源部会は水川さん。それ

ぞれＨＰに掲載したい原稿を準備し、事務局と日程調整し、作業することとなった。担

当者だけでなく、できるだけ部会代表者も同席すること。 

 

【７ 報告 部会、団体、事務局より報告】 

♢自然部会：９月の観察会は市報に間に合わないので、チラシなどで対応する。初めて

の夕方開催を検討中。 

♢資源部会、エネルギー部会：博物館キャンドル講座（8/15）に向け、8/6 に事前研

修を予定。エネルギー部会の吉田さんが、公民館で講習する予定。 

♢博物館の夏季展示については、伊藤さんが実行委員として現在担当しているが、でき

ればもう一人、実行委員として出てほしい。課題とする。 

♢ＳＥＬＦでは「すいたまちづくり塾」で夏休み子ども体験学習会講座を行う。毎年好

評の企画。オリエント公募で工場見学など行う予定。 

♢来年２月のフェスタの実行委員会はどうなっているのか。確認すること。 

次回の日程 平成２７年９月４日（金）１０：００～１２：００ 環境政策室会議室 
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